

3

師団だより

近畿2府4県の平和と安全を担う第3師団の広報紙



令和3年4月
NO. 141

令和3年度自衛官候補生入隊式 ～希望と決意を胸に～



各種行事・訓練・表彰

第1回師団統裁バトラ戦闘訓練
令和3年度自衛官候補生入隊式
新型コロナウイルス感染拡大防止に係る表彰
令和2年度師団ベスト戦士

第3師団隊員紹介コーナー

3Dレディー
ただ今奮闘中
一隅を照らす
趣味あり☑

近畿2府4県の旅

滋賀県 新緑眩しいメタセコイヤ並木～新・日本街路樹百景～

職場の豆知識

今日は何の日

表紙写真：自衛官候補生入隊式 服務の宣誓（第3特科隊）

自衛官候補生が着隊、力強く踏み出した第一歩

令和3年4月、第7普通科連隊（連隊長 小野田 1 佐）、第36普通科連隊（連隊長 伊藤 1 佐）、第37普通科連隊（連隊長 東 1 佐）、第3戦車大隊（大隊長 小松 1 佐）及び第3戦車大隊（大隊長 足立 2 佐）の5コ部隊は、それぞれ令和3年度自衛官候補生入隊式を挙行した。入隊式に臨んだ自衛官候補生は、着隊から約10日にもかかわらず、早くも成長した凛々しい姿を披露した。

第3特科隊に入隊した加藤自衛官候補生は、「自衛隊での営内生活にも少し慣れました。始めはホームシックになりそうでしたが、同期と力を合わせて教育を頑張ります」と決意を述べた。

今後、候補生達は、約3ヶ月に亘り、自衛官として必要な知識・技能を身に付けるため、それぞれの駐屯地において基礎的な教育訓練に臨む。



区隊旗の授与（第7普通科連隊）



サービスの宣誓（第37普通科連隊）



武器貸与式（第36普通科連隊）



入 場（第7普通科連隊）



第3音楽隊の演奏（第36普通科連隊）



記念撮影（第3戦車大隊）



申 告（第3特科隊）



宿泊施設への輸送支援（令和2年4月）



衛生教育 防護服の着脱要領（令和2年4月）

表彰を受け、三宅連隊長は、「受賞できたのは日頃の訓練の賜物であり、派遣された隊員だけでなく、各駐屯地において日々の任務を遂行してくれている全隊員に感謝する」と述べた。



師団長による防衛大臣第1級賞状の代理贈呈

師団（師団長 山根 陸将）は、令和3年3月30日（火）、千僧駐屯地（兵庫県）において、令和2年の新型コロナウイルス感染症の被害拡大防止に係る第3防衛大臣第1級賞状を代理贈呈した。本災害派遣では、国際空港における、西国入国者の宿泊施設への輸送支援や、生活支援を行った。また、自治体からの要請による、市の感染の拡大防止の支援として、宿泊施設の従業員等に、衛生教育の着脱要領等の衛生教育を行った。民

迅速に現場進出、感染拡大防止に貢献



師団最先任上級曹長がベスト戦士14名を認定



小銃基本射撃(陸士の部)
47点/50点

第7普通科連隊
第5中隊
陸士長 新川 齊海



小銃基本射撃(准曹の部)
48点/50点

第36普通科連隊
第1中隊
3等陸曹 孫大 拓也



9mm拳銃射撃(准曹の部)
124点/140点

第37普通科連隊
第4中隊
3等陸曹 野村 優一郎



語学(TOEIC)(准曹士の部)
945点/990点

第36普通科連隊
第3中隊
3等陸曹 西 善輝



小銃応用射撃(陸士の部)
28発/28発

第37普通科連隊
第3中隊
陸士長 柴山 陽介



小銃応用射撃(准曹の部)
28発/28発

第37普通科連隊
本部管理中隊
2等陸曹 錦織 大地



体力検定(40代男子の部)
300点/300点

第3後方支援連隊第2整備大隊
第1普通科直接支援中隊
1等陸曹 河合 毅



体力検定(30代男子の部)
300点/300点

第37普通科連隊
本部管理中隊
陸曹長 永長 和也



体力検定(10・20代男子の部)
300点/300点

第3後方支援連隊
本部付隊
3等陸曹 中山 貴洋



体力検定(40代女子の部)
291点/300点

第3高射特科大隊
本部管理中隊
陸曹長 松崎 由香里



体力検定(30代女子の部)
297点/300点

第3施設大隊
本部管理中隊
1等陸士 別所 菜美



体力検定(10・20代女子の部)
300点/300点

第36普通科連隊
本部管理中隊
3等陸曹 植野 さくら



体力検定(50代女子の部)
216点/300点

第37普通科連隊
本部管理中隊
1等陸曹 石原 智子



体力検定(50代男子の部)
300点/300点

第3偵察隊
本部付隊
陸曹長 竹内 純

師団最先任上級曹長は、令和2年度師団ベスト戦士に14名の隊員を認定した。師団ベスト戦士は、師団隷下各部隊が実施した小火器射撃検定、体力検定及び語学(TOEIC)において、師団1位の成績を収めた隊員であり、第36普通科連隊の植野3曹及び西3曹は、2年連続の受賞となった。体力検定(10・20代女子の部)でベスト戦士に認定された第36普通科連隊の植野3曹は、「昨年に引き続きベスト戦士に認定されたことは、体力練成を怠らずやってきた成果だと思います。今回の結果に満足せず、引き続き鍛錬しようと思います」と語った。

3DLテイ

「3高大、期待の通信手」



第3高射特科大隊本部管理中隊
1等陸士 氏田 愛嘉音

今回は、第3高射特科大隊本部管理中隊の氏田愛嘉音(うじた あかね) 1士へのインタビューです。氏田1士は明るく素直で、中隊の元氣ナンバー1。この春に兄も入隊し、兄妹で頑張る隊員です。

A Q 入隊の動機は。

入隊を決心しました。実際に話を聞き

A Q 部隊の魅力・やりがいは。

人と人の繋がりが強いとても良い部隊だと思っています。

A Q 心に残る経験は。

部隊配属後、すぐに参加した中隊訓練

です。全てが初めてで何もかも分からず、きつかったことが心に残っています。

A Q 尊敬する人は。

両親です。相談のつてくれたり、応援してくれるからです。

A Q 趣味は。

読書です。

A Q 今後の目標は。

部隊通信の教育が

終わりましたので、訓練検閲に向け、通信手として学んだことを発揮したいと思っています。

A Q 最後に一言

これから一生涯命学んで成長していきたいと思えます。



ただ今奮闘中

「日々全力」



第37普通科連隊第5中隊
3等陸尉 名原 昇平

今回は、第37普通科連隊第5中隊の名原昇平(なばら しょうへい) 3尉へのインタビューです。名原3尉は、真面目な性格であり、小隊隊員から愛される若手幹部です。

A Q 第何期で入校しましたか。

平成30年3月に一般幹部候補生として入校しました。幹部期別は18Uです。

A Q 幹部になったきっかけ(動機)は。

元々公務員を志望しており、その中でも特に国民への貢献度が高い仕事は自衛官であると感じ受験を決意しました。

A Q 幹部候補生学校での思い出は。

高良山登山走です。区隊一丸となって日々練成に励み、結果優勝することができたので、特に印象に残っています。

A Q どのような業務をしていますか。

小隊長として訓練計画を作成し、実行しています。

A Q 幹部としてやりがいを感じる時は。

自ら計画、実行した訓練で、無事任務を達成し、大きな事故もなく終えることができた時です。

A Q 幹部任官後、最も苦労したことは。

小隊員を掌握し、それぞれの特性に応じた服務指導を行うことです。

A Q 小隊長という立場で経験を積み積極的に行動できるようにになりました。

部隊等の隊員に一言

共に技術・知識を高め合い、切磋琢磨していきましょう。

共に技術・知識を高め合い、切磋琢磨していきましょう。

一隅を照らす

「被服を更新、中隊の品位を保つ」



第3特科隊本部管理中隊
3等陸曹 北上 翔士

今回は、第3特科隊本部管理中隊の北上翔士(きたかみ しょうじ) 3等陸曹を紹介いたします。

北上3曹は、令和2年1月に3等陸曹に昇任し、同年3月定期異動により第10特科連隊(豊川)から第3特科隊へ転入、現在「中隊補給陸曹」として「被服係」を担当しています。

被服係に上番してからは、隊員をよく観察し、隊員の被服や装具の状態を常に気にかけて、被服の修理や更新に対する強い使命感と情熱を持っています。

特に、日々の訓練や作業による被服の汚損や破損が多い若年隊員にはより一層の注意を払うとともに、不具合が発生した際には、被服係に相談しやすい環境作りを重視しています。

また、最近では自衛隊の国際貢献活動や米軍との合同訓練など、今後英語の習得が必須となることを見据え、学生時代に英語を専攻していた経験を活かし、英語課程への入校を目標に邁進しています。

趣味あい

「俺のキャンプ」



第7普通科連隊本部管理中隊
陸士長 門野 一樹

私は、第7普通科連隊本部管理中隊の門野一樹(かどの かずき) 士長です。今回は、私の趣味、キャンプを紹介いたします。

キャンプは、去年の1月、先輩や同僚等から誘われたのをきっかけに、元々少し興味があったことから始めました。

キャンプの楽しい所はたくさんありますが、私の感じる面白いところを2点紹介いたします。1点目は、自分で時間や場所、天気の状態を考慮し、自由に楽しむことができることです。2点目は、夜に焚火のパチパチという音と夜景を楽しむながら仕事やプライベートのことを語り合うことです。キャンプのおかげで先輩や同僚とより親密になることができました。

現在は、コロナ禍で遠出はできませんので、近場でのキャンプがマイブームです。特に、ソロキャンプは密になることなく気軽にできます。皆さんもキャンプを始めてみてはどうでしょうか。





1

2

3

4

滋賀県

2府4県

近畿の

このコーナーでは
知っているようで
あまり知らない
近畿2府4県の
観光スポットを
紹介します。

旅

「新緑眩しいメタセコイヤ並木」 （新・日本街路樹100景）

今回は、滋賀県高島市マキノ町にある「メタセコイヤ並木」を紹介いたします。

メタセコイヤ並木は、農業公園マキノピクニックランドからマキノ高原へと続く約2・4kmの並木道であり、約500本のメタセコイヤ（中国原産、すぎ科メタセコイヤ属の落葉高木で、和名はアケボノスギ）が植えられ、四季折々に様々な景観を見せています。1994年11月には、読売新聞社「新・日本の街路樹百景」に選定され、インスタ映えスポットとして注目されています。マキノ高原側の並木、マキノピクニックランド前から向かって伸びる直線道路は、絶景ポイントと言われています。マキノピクニックランドの駐車場（有料）に車を停めて、最高の一枚を撮ってみてはいかがでしょうか。

現在は、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、すぐには訪れることは難しいですが、まん延防止等重点措置などが解除された際には、訪れてみたいですね。

1 新緑の春	3 冬の裸樹・雪花
2 紅葉の秋	4 新・日本の街路樹百景記念碑

○所在地 〒520-1834 滋賀県高島市マキノ町寺久保
○アクセス 湖西道路比良ランプよりR161、県道287 経由50分
○駐車場 有料 マキノピクニックランド（約200台）



職場の マメ知識

「今日は何の日」

いよいよ新年度・新学期が始まりましたね。生活や職場環境等の変化に戸惑いつつも、大型連休を目標に全力疾走された方も多いのではないのでしょうか。筆者は、この大型連休の終わりからお盆までの予定を確認し、7月下旬まで祝日がないことを知って愕然としました。何かの間違いでは？と何度もカレンダーを見てみるうち、やはり祝日はありませんでした。だが、代わりに5月の「母の日」、6月の「父の日」等の存在に気付きました。どちらも祝日というわけではなくありませんが「クリスマス」等と同様、記念日の部類として、日常生活にちよっとした彩りを添えてくれます。

今回は、そのような記念日等がもつと他にもあるのでは、と思い調べてみました。すると、うるう年の2月29日さえ「ニンニクの日（由来は語呂合わせ）」といわれる等、年間を通じて毎日何らかの記念日が提唱されていることが分かりました。今回は「生活に彩りを」という視点でその一部を紹介いたします。

『旅の日（5月16日）』：江戸前期の俳諧師として有名な、松尾芭蕉が奥の細道に旅立った日を記念して提唱されたそうです。いつもの帰り道を少し変更するだけでもそこは別世界！新しい発見があるかもしれません。

『露天風呂の日（6月26日）』：毎月26日は風呂の日ともいわれ、松尾芭蕉が奥の細道に旅立った日を記念してたまには夜空を見上げながら贅沢なひと時を楽しんでみるのも良いかもしれません。

『ショートケーキの日（毎月22日）』：カレンダーを見ると22日の上には必ず15（イチゴ）日があります。誕生日以外の日にも理由を付けてショートケーキを食べることができそうです。

『クレープの日（毎月9の付く日）』：数字の「9」がクレープに見えるからだそうです。筆者が行きつけのクレープ屋さんもこの日に感謝デーを開催しており、ついたくさん購入してしまいます。

このような「小さな幸せ」「お楽しみ」を目標にすることで、モチベーションを維持して、7月下旬の連休まで乗り切れる気がしてきました。お気に入りが見つかればオリジナルで作ってしまっても良いかもしれません。筆者としては、今年こそ「お付き合い記念日」を作って生活に彩りを与えられるように頑張ります。

陸上自衛隊 第3師団 TEL. 072-781-0021

TOP PAGE > INTRODUCE > DIVISION COMMANDAR > ACTIVITY > CONDITION > PR. MAGAZINE > HP LINK > CONTACT US

EVENT INFORMATION

PHOTO CONTEST

ACCESS

TOPICS

NEWS

令和3年3月31日

第3師団ホームページでは、過去の3師団だよりや、開催予定イベントの紹介などを逐次更新しています！
ツイッター、フェイスブックも更新しているので、是非遊びに来てくださいね！



ホームページ Twitter facebook



マスク着用

ソーシャルメディア